

Seit dem 14.06.95 halten wir den Hof Mescher in Steinhagen instandbesetzt.

Der Hof gehört dem Strassenneubauamt in Detmold und wurde früher in einem fatalen Zustand für eine Obdachlosenunterkunft genutzt. Die Obdachlosen wurden dann in eine schnell umgebaute Brüterei umgesiedelt, damit der Hof zum Abriss bereitsteht. Das Gebäude soll der A33 jetzt schon weichen, obwohl sie, wenn überhaupt, erst in 12-15 Jahren gebaut wird.

Am Sonntag, den 09.07.95 fand unser Kaffee und Kuchen-Klön statt, bei dem konnten sich ca. 30 Besucher ein Bild machen über den Stand der Renovierungsarbeiten und anhand der Infowand und eines Videos sehen in welchem Zustand sich der Hof vorher befand. Auch konnten sie sich über die Geschichte des Hofes Mescher informieren.

Mittlerweile haben wir fast den ganzen Wohnbereich des Erdgeschosses renoviert, der Keller wurde trockengelegt und die Brandgefahr durch Abtragen des Strohs vom Boden und der Entfernung der alten, maroden Stromleitungen verringert.

Am 13.07.95 bekamen einige Besetzer eine Räumungsaufforderung des Strassenneubauamtes Detmold mit der Begründung der Hof würde sich in einem desolaten (also unbewohnbaren) Zustand befinden. Doch die ganzen Jahre zuvor, als das Haus noch als Obdachlosenunterkunft diente, hat sich kein Mensch darum gekümmert. In diesem Schreiben wurden uns auch die Instandsetzungsarbeiten verboten. Darin zeigt sich wovor sie die meiste Angst haben, nämlich daß wir beweisen, daß der Hof nutzbar ist wenn mensch denn nur will.



Wir werden jedoch weiterhin für den Erhalt des Hofes Mescher kämpfen und die Instandsetzungsarbeiten keineswegs abbrechen.

Weiterhin werden Samstags Feten und Konzerte oder andere kulturelle Spontispasachen stattfinden, auch andere Gruppen können bei uns gerne Veranstaltungen anbieten.

Für alle die uns finanziell unterstützen wollen und können: Spendenkonto bei Sparkasse Bielefeld 73548745

Hof Mescher
Bielefeld - Str. 5
33800 Steinhagen